

Escrito por Indicado en la materia  
Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:39 -

---

El presidente interino de Venezuela, Juan Guaidó, condenó la “arremetida” del dictador venezolano, Nicolás Maduro, contra la embajadora de la Unión Europea, Isabel Brilhante

, a la que ha dado 72 horas para abandonar el país, subrayando que sería una muestra más de su escalada hacia el “totalitarismo”.



“Nos solidarizamos con la embajadora de la Unión Europea en Venezuela, Isabel Brilhante, y con todo el cuerpo diplomático acreditado en el país ante la vergonzosa actuación del dictador Nicolás Maduro en su contra”, dijo el Gabinete de Guaidó en un comunicado.

El titular de la Asamblea Nacional ha agradecido “todos los esfuerzos emprendidos por la embajadora Brilhante, en nombre de la UE , a favor de Venezuela a través de importantes iniciativas de respuesta humanitaria y acciones a favor de una transición pacífica”.

## Juan Guaidó condenó la arremetida de Maduro contra la Unión Europea y alertó sobre su “escalada hacia

Escrito por Indicado en la materia  
Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:39 -

---

“El Gobierno legítimo (...) agradece a todo el cuerpo diplomático el apoyo a nuestra lucha democrática y a la propuesta de un gobierno de emergencia nacional como solución a una crisis que empeora día a día”, ha indicado.

Guaidó alertó que, “con esta acción, el régimen de Nicolás Maduro continúa su escalada hacia un nuevo nivel en su acelerado camino al totalitarismo desconectándose de los principios y valores de la civilización occidental como lo son la democracia, el Estado de Derecho y la separación de poderes”.



Nicolás Maduro

“La dictadura de Nicolás Maduro ya no se conforma con perseguir, encarcelar y enviar al exilio a dirigentes políticos y activistas de todos los sectores de la vida pública nacional, sino que ahora decide arremeter contra el cuerpo diplomático”, denunció.

## Juan Guaidó condenó la arremetida de Maduro contra la Unión Europea y alertó sobre su “escalada hacia

Escrito por Indicado en la materia  
Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:39 -

---

Frente a ello, ha reclamado “el concierto de todas las naciones libres para que juntos ejerzamos una decisiva presión para la salida de Nicolás Maduro del poder y la liberación de Venezuela de manos de aquellos que han decidido hacer de nuestra patria un Estado fallido”.

En este sentido, ha celebrado las sanciones anunciadas el lunes por la UE contra Luis Parra, el presidente de la Asamblea Nacional designado por el chavismo y la oposición minoritaria, y otros diez dirigentes oficialistas.

Guaidó consideró que “lo sucedido es una clara señal de que ni la Unión Europea ni la comunidad internacional tolerarán más atropellos y bloqueos por parte del régimen a una salida urgente, pacífica y democrática”.

“Europa y la comunidad internacional han demostrado que apoyan la lucha de los venezolanos por la restauración democrática y el rescate del orden constitucional, ejerciendo mayor presión sobre el régimen”, valoró.

*(Con información de INFOBAE/Europa Press)*